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Excelentíssimo Senhor
PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara /vqunícípal
RuaSão Bento,887

SenhorPresidente

estima e consideração.
Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa

Atenciosamente

gÕÕS SANTOS
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Prezado Senhor

Acusamos o recebimento da toda do Vereador
MARCHESE DA RADIO, protocolado na Prefeitura em 13/02/2023, meio
do qual requer estudos sobre ''a possibilidade de implantar na Praça do Pedágio de Bueno de Andiade a
opção de pagamento com carão débito e crédito POR APROXTMAÇAO". Cumpre-nos informar o que
segue

O sistema de cobrança eletrânica na Praça de Pedágio de Bueno de Andrada é no
mode[o ''.970P .,4]VD GO'', no qua] traba]hamos com cabines de cobrança de tarifas mista, recebendo
valores em dinheiro e liberando veículos via TAG da empresa disponível no momento (Move Mais),
sendo tudo registrado em um sistema de arrecadação integrado para cobrança de liberação de ambos

Não há prqeto para aceitação de outras formas de pagamento, mas há interesse sim
la modemização da Praça de Pedágio com relação à cobrança de tarifas em diversas modalidades
Infomlamos, também, que já está sendo providenciada toda a documentação para nova solicitação de
chamamento público e credenciamento de novas operadoras de TAGs, uma vez que o atual contrato se
encerra em Novembro/2023, além de todas as documentações para abertura de processo de licitação para
covas implantações, bem como recebimento via cartões, pix ou possível emissão de boletos, tendo em
vista o interesse público

Colocando-nos à disposição para qualquer
aproveitamos a oportunidade para reiterar-lhe a nossa consideração

outro esclarecimento necessário

Atenciosamente

NILSON ROB
Secretário Municipal
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